

Estimados amigos de Educando en Red:

En esta temporada tan especial queremos aprovechar la oportunidad para enviarles un mensaje de gratitud y esperanza. Gracias a la dedicación y al esfuerzo de cada uno hemos logrado avances notables en nuestra misión, dejando una huella positiva y contribuyendo al bienestar de nuestras comunidades. Nuestro propósito va más allá de las palabras; es una acción constante que transforma vidas y construye un camino hacia un futuro más esperanzador.

Que esta época sea un momento para renovar nuestros lazos, fortalecer nuestro espíritu de equipo y compartir la alegría con aquellos que nos rodean. Sigamos trabajando juntos para alcanzar nuestras metas y hacer de cada día una oportunidad para impactar positivamente en la vida de quienes confían en nosotros.

¡Les deseamos unas felices fiestas llenas de amor, paz y alegría! Que el nuevo año 2024 nos encuentre renovados en nuestro compromiso y listos para seguir construyendo en el día a día una mejor comunidad.

Consejo y Equipo Educando en Red



REUNIÓN DE DIRECTORES

Miércoles 29 de noviembre.

Tema: Prevención del Ciberdelito.

Ponente: Victor Merchand. Representante de la Oficina de las Naciones Unidas Contra la Droga y el Delito.

Se destacó la importancia de la ciudadanía digital y la prevención del ciberdelito en el entorno escolar, haciendo hincapié en trabajar de manera colaborativa para fortalecer las capacidades de los docentes y fomentar ambientes de confianza en las Instituciones Educativas para generar entornos protectores.



REUNIONES DE EMBAJADORES

Llevamos a cabo 3 Reuniones de Embajadores:

Jueves 26 de octubre

Ponente: Paula Aguilar, Psicóloga especialista en el trabajo psico-terapéutico con niños, adolescentes, padres y familias.

Tema: "Fortalecer las habilidades socioemocionales para la prevención del abuso sexual infantil". Diálogo sobre el fortalecimiento de habilidades socioemocionales para la prevención en este tema. Contamos con la presencia de más de 100 Embajadores.



Jueves 16 de noviembre

Ponente: Barbara de la Garza, psicóloga y terapeuta familiar.

Tema: "Fortaleciendo Vínculos Afectivos para el bienestar de la comunidad."

Diálogo sobre importancia de la formación de los padres y su madurez emocional. Se destacó la importancia de que los padres adquieran las herramientas necesarias para formar de manera asertiva a sus hijos. El enfoque principal de la sesión fue el desarrollo de habilidades sociales y de conexión en niñas, niños y adolescentes. Participaron más de 90 Embajadores.



Jueves 7 de diciembre

Ponente: Lina María Molina, Gerente Regional de Prevención, Salud Mental y Adicciones de Meaning Group en México.

Tema: ¿Porqué prevenir consumo del alcohol en menores?

Meaning Group México habló sobre los riesgos que conlleva el consumo de alcohol en adolescentes y la importancia del involucramiento parental para aumentar la percepción de riesgo. **"Hagamos de la prevención una tradición. Unámonos para proteger a nuestros jóvenes del peligro del alcohol."**



CURSOS, TALLERES Y CONFERENCIAS

Tuvimos la oportunidad de impartir 13 talleres y 1 conferencia donde se compartieron herramientas prácticas para desarrollar habilidades socioemocionales y de prevención en diferentes temas. Agradecemos a las Fundaciones por su invaluable apoyo, generosidad y compromiso con nuestra causa.

<p>Guardián QPR: Estrategia para la Prevención del Suicidio</p> <p>9 Talleres +890 personas beneficiadas</p>	<p>ReconoSerT: Herramientas para el autoconocimiento</p> <p>2 Talleres +50 personas beneficiadas</p>	<p>C-RO: Prevención de Consumo y otras sustancias Psicoactivas</p> <p>1 Taller +50 personas beneficiadas</p>	<p>Prevención de Conductas Autodestructivas</p> <p>1 Taller +110 personas beneficiadas</p>	<p>Agotamiento Emocional</p> <p>1 conferencia +110 personas beneficiadas</p>
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------

EVENTOS



Diálogos por la Paz

Colaboramos en la organización del 2do. Diálogo por la Paz organizado por Consejo Cívico en colaboración con Monstritos, A.C., Club de Niños y Niñas Nuevo León, Protege tu Corazón y CreeSer con el tema: **"Y a las Infancias ¿Cómo les protegemos? Un diálogo sobre prevención de abuso y violencia sexual"** con el objetivo de visibilizar y concientizar la problemática para generar estrategias colaborativas y reducir dicho riesgo.

Ayudar es la nueva ruta

Participamos en el encuentro de la Sociedad Civil organizada para conectar con empresas, fundaciones y academia con la finalidad de tejer alianzas y generar soluciones a los desafíos e intercambio de experiencias, en torno a construir una comunidad más justa, inclusiva y sostenible.



Guía de TikTok para padres, madres y tutores



Estuvimos presentes, en la Ciudad de México, en el lanzamiento de la guía parental creada en conjunto entre TikTok y Fundación PAS, para que los adultos orienten y acompañen a adolescentes a vivir una experiencia segura dentro de la plataforma. En esta guía se pueden conocer las funciones y herramientas de seguridad que TikTok tiene disponible para quienes usan la plataforma, específicamente para acompañar a las personas más jóvenes.

1er. Congreso Internacional Soluciones contra la Violencia Sexual

Generando alianzas con expertos internacionales para la prevención de la violencia sexual, la atención, protección y restitución de derechos de las niñas, niños y adolescente, así como la elaboración de políticas públicas y programas dirigidos a garantizar su desarrollo en ambientes libres de violencia.



Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Estatal para la Prevención de la Violencia y la Delincuencia del 2023



Junto con instancias gubernamentales y OSCs, estuvimos presentes en la segunda sesión donde se presentaron los avances del Programa Estatal para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia 2023-2027 y tuvimos la oportunidad de platicar sobre el lanzamiento de la herramienta virtual de reporte de material de abuso sexual infantil, Te Protejo México en Nuevo León.

TE PROTEJO MÉXICO

Como miembros del Consejo Ejecutivo de Te Protejo México, participamos en la Reunión semestral.

Hemos dado conocer la herramienta virtual de Te Protejo México, para fomentar el reporte de material de abuso sexual y explotación sexual de personas menores de 18 años en mas de 16 eventos de la Red.

